

8月 えんだより

令和3年8月1日 江府町立子供の国保育園

連日30度を超す暑さですが、子どもたちは水遊びに夢中で、暑さなんかなんのその・・・活動のエネルギー全開です。今月も夏ならではのあそびを、友だちと一緒に存分に味わってほしいと思います。

今月の予定

- 4日(水) おはなし会
 - 5日(木) 避難訓練
 - 6日(金) 七夕会
 - 10日(火) 交通安全指導
 - 20日(金) 誕生会
 - 24日(火) えいごであそぼう(年長児)
 - 26日(木) 身体測定
 - 27日(金) 身体測定
 - 28日(土) 太鼓お披露目会(年長児)
- *年長児保護者のみの観覧です。

おねがい

- 鳥取県西部地区に鳥取県版新型コロナウイルス「特別警報」が発令されています。感染防止に十分注意を払っていただきますようお願いいたします。
- 引き続き登園前の体温測定・マスクの着用・手指の消毒の遂行をお願いします。

おたんじょうび おめでとう

- 1歳 おくだ うい さん
- 2歳 よこた おうせい さん
- 2歳 たもと たつし さん
- 2歳 はしい まい さん
- 2歳 とくおか きほ さん
- 3歳 うめ れいな さん
- 4歳 うえはら ゆいか さん
- 5歳 たかつ りんか さん
- 6歳 みやもと たつき さん
- 6歳 なかがわ はると さん
- 6歳 たけだ みい さん

車内への置き去りは危険です。

外の気温がさほど高くなくても、閉めきった車の室内の温度は急激に上昇します。「すぐに戻ってくるから」「寝ているから起こすのがかわいそう」などと子どもを車内に残したままにすると、すぐに体温が上昇して脱水状態になり、命にかかわります。窓を置いておいても同様の状態になることがあります。子どもだけを車に残すことは大変危険なのでやめましょう。

こまめに水分補給を

乳幼児の体は、水分が80パーセントを占めています。運動をしなくても、汗や呼吸、尿によって水分は失われていきます。体の水分が不足すると、夏バテや便秘などの不調が現れます。暑い夏にはしっかりとお茶や水を飲ませ、水分補給をしましょう。ただし、飲みすぎは注意が必要です。

— 7月の保育を振り返って —
水を使って、いろいろな遊びを楽しんでいます。

ひよこ組 お水気持ちいいね！



あひる組
おもちゃであそんでいるよ！



りす組 プールたのしいよ！



うさぎ組
しゃぼん玉で、あそんだよ！



きりん組
マーブリングしたよ！



ぞう組
役場の方に、水の話听取了。



夏祭りをしたよ！

2歳児以上の子どもたちが参加して、「夏祭り」をしました。年長さんが、お面や魚釣りの魚、看板などの準備をしてくれました。当日は異年齢のペアで「どのお店から行こうかな？」と相談したりしながら、楽しむ姿が見られました。

ヨーヨー釣ったよ！



おめん、かわいい？



くじをひくよ！



おさかなつれるかな～



まとあてをするよ！

